



1981 03 le 28 Je vous dis ce que ce monde n'est pas. Rêves

Visiteur: Quelle est la relation existant entre la conscience et l'intellect?

« L'intellect est l'expression de La Conscience. »

Visiteur: Ce n'est qu'à partir de l'intellect que quoi que ce soit peut être compris ou perçu!

« Les choses à faire doivent être faits, les choses à comprendre doivent être comprises. »

Les choses à faire sont normalement les éléments de votre vie dans le monde et ces choses doivent être effectuées.

Dans la spiritualité il faut COMPRENDRE, il n'est plus question de faire.

Dans la spiritualité il n'y a ni nom, ni forme.

Les noms et les formes sont indispensables seulement aux activités de la vie sociale.

Celui qui comprend que les noms et les formes ne constituent pas son identité est dans la spiritualité.

Actuellement vous êtes encore entraîné par noms et formes.

Votre identité dans le monde phénoménal est temporaire, une danse limitée dans le temps, et tout ce qui s'y rattache est condamné à disparaître.

Celui qui comprend la spiritualité à travers différents concepts est pris dans un cercle vicieux.

Si vous vous laissez piéger vous serez entraîné dans la ronde des concepts ... renaissance, réincarnation, tout cela n'est que concept.

Si vous vous laissez entraîner ces concepts vont se mettre à exister car c'est à partir des concepts que sont réalisées les formes.

Voyez les maisons, les livres ...

Au commencement vous avez un concept, vous en faites un plan ou vous l'écrivez.

Ce concept est né de vous, vous lui avez donné une forme concrète, mais il demeure néanmoins un concept.

Avec l'expérience de la soi-disant naissance vous êtes attiré dans le cercle, vous êtes entraîné.

Vous ne pouvez pas plus en sortir que l'image ne peut sortir de l'écran de télévision.

Tous ces évènements de la vie sont une sorte de cinéma.

Vous avez sûrement remarqué que les choses changent continuellement.

Il s'agit de la qualité d'expression correspondant à votre identification au corps-intellect.



C'est la conscience qui joue sa pièce et au sein de cette conscience manifestée, tous ces corps et ces visages jouent la pièce.

Vous, Vous n'êtes pas ces corps et ces visages.

Vous êtes La Conscience hors de laquelle, en cet instant, surgissent les mots que vous écoutez.

Les pièces que vous voyez à la télévision ou sur l'écran des cinémas sont une fiction.

De la même façon cette pièce de la vie est aussi une fiction.

Pour un Sage Réalisé l'ensemble de cette pièce n'a aucune réalité.

Je ne fournirai pas de solution à vos problèmes de famille.

Je vous dis ce que ce monde n'est pas, mais, après m'avoir écouté vous voulez malgré tout en retirer un petit avantage ... quelle pitié !

Que c'est étonnant ... Malgré tous mes efforts pour vous décourager de venir ici vous continuez à accourir ! Comment est-ce possible ?

Sans avoir rien demandé nous assistons aux rêves.

Pourquoi voyons-nous les rêves ?

Parce que, spontanément, la conscience se réveille au sein du sommeil profond, et, une fois réveillée se manifeste en images, visions.

C'est exactement comme cela, aussi spontanément, que vous venez ici.

Je ne vous parle pas en vue d'en retirer un avantage, pas plus que vous ne pourrez en retirer quelque chose. Ce langage se dégage de moi comme dans un rêve.

Je m'efforce toujours de vous guider vers La Vérité, mais vous venez ici avec un ramassis de concepts belliqueux et au lieu d'écouter ce que je vous dis vous jouez avec vos concepts ... contre moi !

Ici, tout de suite, pensez au dernier moment, celui où le corps vous quittera ... !

A ce moment avec quelle identité partirez-vous ? ...

C'est une tricherie, une fraude.

Tout ceci est une fraude, c'est du rêve ! »

Visiteur: *Quelle est la cause originelle? Quel crime fut commis?*

« La conscience a commencé à s'éprouver consciente, voilà le crime, la fraude a commencé.

Que vous l'aimiez ou non je vais vous placer devant vous l'exact état des choses.

Vous savez que vous êtes et vous le percevez, mais c'est imaginaire.

Vous pensez être mais c'est une fraude.

Quelle que soit la nature de l'être et son comportement, ce n'est pas Votre comportement.

Lorsque vous retrouverez Votre Véritable Nature, là, seulement là, êtes-vous tiré d'ennui.



Tout ce qui s'exprime est expression du corps essence-de-nourriture, **pas de Vous**.

Le doux et le poivré sont les expressions de la nourriture, vous ne pouvez pas les mettre de côté, les conserver.

De la même façon ce sentiment « je suis » est la qualité ou l'expression du corps essence-de-nourriture et vous ne pouvez pas le conserver éternellement.

Clair Fontange